

CNIP

Trois intervenants de qualité



Les intervenants de cette manifestation, de gauche à droite : Joachim Fernandes, directeur d'Aria, Antonio Legaz, directeur de Rostan Suisse et François Melnotte, directeur de Rubis Control.

Le 31 août, au Centre neuchâtois d'intégration professionnelle (CNIP) de Couvet, un public attentif a participé à l'événement organisé sur le thème « La métrologie pour répondre aux défis de la complexité croissante et de l'innovation continue ».

La métrologie, traditionnellement associée à la mesure et au contrôle de la précision, est en train de se métamorphoser en une discipline clé pour relever les défis croissants de la complexité et de l'innovation dans le paysage industriel moderne.

À mesure que les technologies évoluent et que les industries se diversifient, la métrologie joue un rôle crucial dans la recherche de solutions pour garantir la qualité, la conformité et la compétitivité.

Trois intervenants

Lors de cette soirée, l'institut Ariaq, leader romand dans le domaine de la formation et du conseil dans les domaines de l'excellence organisationnelle et opérationnelle (Normes ISO, Management, Lean Six Sigma, Logistique

de production,...), l'entreprise Rubis Control SA, leader dans les moyens de mesure dimensionnelle ainsi que l'entreprise Rostan Suisse SA, spécialiste en rectification cylindrique, pour un témoignage sur la métrologie industrielle dans le domaine de la sous-traitance, étaient présents.

Cet événement a été l'occasion d'échanger sur les meilleures pratiques et permettre ainsi d'améliorer l'efficacité dans le travail quotidien.

Comm.